

Volksschule Piller - Naturparkschule

Wir bauen Insektenhotels

In Zuge unserer Ernennung zur Naturparkschule haben wir uns im Frühling eingehend mit Wiesenbewohnern beschäftigt. Um einen Beitrag für das Leben auf der Wiese zu leisten, haben wir Insektenhotels gebaut. Die Arbeit machte uns viel Freude. Wir sind schon sehr gespannt auf die zukünftigen Bewohner.



Pflanzen eines Holunderstrauches

Die Piller Bäuerinnen haben uns durch die Aktion „Bäuerinnen bewegen“ einen Holunderstrauch gepflanzt. Wir werden ihn gut pflegen! Wir freuen uns schon darauf, Holunderbeeren zu ernten und zu verarbeiten!

